
会議録様式 

審議会名 令和５年第３回杉戸町国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 令和５年１１月８日（火）午後１：３０～午後２：０５ 

開 催 場 所 杉戸町役場 第二庁舎 ２階 第１・第２会議室 

会議の議題 

議題 

（１）杉戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例(案)について 

（２）令和５年度杉戸町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）(案)

について 

 

公開・非公開

の別 

公開 ・ 非公開（公開の場合傍聴者数 0人） 

（非公開の場合理由） 

出席委員氏名 
石原千波委員、小島俊子委員、小林保雄委員、日下部一義委員、 

齊藤浩太郎委員、髙﨑勇委員、高橋司委員、松村美知子委員（8名） 

報告の概要 

１ 審議事項 

（１）杉戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例(案)について 

（２）令和５年度杉戸町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）(案)

について 

２ 主な意見・質疑 

  別紙のとおり 

３ 審議結果 

（１）全員一致で原案どおり承認されました。 

（２）全員一致で原案どおり承認されました。 

 

会  長               

 

署名委員               

 

署名委員               

 

 



別紙 

【主な意見・質疑等】 

 

審議事項 

（１）杉戸町国民健康保険税条例の一部を改正する条例(案)について 

 

   意見・質疑なし 

 

 

（２）令和５年度杉戸町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）(案)について 

 

●マイナンバーカードを保険証として利用できるように申請された方はどのく

らいか。 

 

（事務局） 

資料が手元にないため具体的な数値は申し上げることができませんが、国保被

保険者の約半分ぐらいの方がマイナ保険証の登録をしていたと記憶しています。 

 

●マイナンバーカードが保険証として使えるのはいつ頃からか。小さい医療機関

では使える機械がないような気がする。あまり使っている人を見かけない。 

 

（事務局） 

小さな機械で読み取ることができます。町内の医療機関、調剤薬局の約９割が

マイナンバーカードを読み取る機械が置いてあることになっています。しかしな

がら、マイナ保険証の利用は少ないとも伺っています。 

 

●第２期データヘルス計画及び第４期特定健康診査等実施計画策定業務委託料

の減額についてお伺いしたいのですが、今日、お配りしていただいた計画書（案）

のことですよね。こんなものに７１５万円かかるのか。また、どうして町民課の

方が作成することに変更されたのか。 

 

（事務局） 

まず、本計画は、今年全国の自治体で改定作業に入っています。 

昨年の段階で見積もりを取ったところ、７００万円ぐらいかかるという提示が

あり、予算に計上させていただきました。 

その後、厚生労働省等から、この計画の作成の手引きや計画のひな型が示され

たため、担当職員が確認しましたところ、委託しなくてもひな型に杉戸町の実情



を当てはめて作り込んでいけば、できるであろうと判断し、自前で作成させてい

ただきました。したがいまして、当初業者にお願いしようとしていた計画との違

いは、あると思います。 

また、杉戸町の健診の結果や被保険者の健康のデータとかの分析ツールが提供

されております。当課の保健師は健康データの分析もできますので、時間がかか

りましたが、700 万円という多額の金額を使わなくても済みました。 

今回、計画の案という形で示させていただくことができましたので、委託料を

減額するという予算とさせていただいております。 


